



CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
VILLE D'HUDSON

CANADA
PROVINCE OF QUÉBEC
TOWN OF HUDSON

PROJET DE RÈGLEMENT No 652.2

DRAFT BY-LAW No 652.2

**RÈGLEMENT 652.2 VISANT À MODIFIER
LE RÈGLEMENT 652 CONCERNANT LA
DÉMOLITION AFIN DE MODIFIER LES
INTERVENTIONS ASSUJETTIES AU
RÈGLEMENT**

**BY-LAW 652.2 TO AMEND BY-LAW 652
CONCERNING DEMOLITION TO MODIFY
THE INTERVENTIONS SUBJECT TO THIS
BY-LAW**

CONSIDÉRANT QUE la Ville d'Hudson est régie par la Loi sur l'aménagement et l'urbanisme et que les articles 148.0.1 À 148.0.26 de cette loi permettent à une municipalité d'adopter un règlement aux fins de régir la démolition de certains immeubles;

WHEREAS the Town of Hudson is governed by the Act Respecting Land Use Planning and Development and that section 148.0.1 to 148.0.26 of this Act allow a town to adopt a by-law concerning the demolition of certain buildings;

CONSIDÉRANT QUE le conseil municipal juge opportun et d'intérêt public d'ajuster le règlement sur les démolitions;

WHEREAS the Municipal Council considers it appropriate and in the public interest to adjust the Demolition By-Law;

CONSIDÉRANT QUE l'avis de motion du présent règlement a été dûment donné par le conseiller du district 3 (Hudson Centre) Chloe Hutchison à la séance ordinaire du 6 mai 2019;

WHEREAS a notice of motion was duly given by Councillor for district 3 (Central Hudson) Chloe Hutchison at the regular sitting held on May 6th, 2019;

ARTICLE 1

SECTION 1

L'article 4.1 du règlement numéro 652, intitulé «Intervention assujettie» est modifié par le retrait du paragraphe c).

Section 4.1 of no. 652 entitled "Subject to intervention" is amended by the withdrawal of subparagraph c).

ARTICLE 2

ARTICLE 2

Le présent règlement entre en vigueur conformément à la loi.

This by-law comes into force according to law.

Jamie Nicholls
Maire/Mayor

Zoë Lafrance
Greffière/Town Clerk

Avis de motion :
Adoption du règlement :
Avis public d'entrée en vigueur :

6 mai 2019